

ridique, qui combat et qui juge avec justice. Ses yeux étaient comme la flamme étincelante, et sur sa tête brillaient plusieurs diadèmes. *Il était revêtu d'un manteau aspergé de sang*, et son nom est : LE VERBE DE DIEU. Les armées célestes le suivaient, vêtues d'une pourpre blanche et pure. Il portait lui-même sur son vêtement cette inscription : Roi des rois et Souverain des souverains " (Apoc. 19).

Ainsi, sur la terre et au ciel, dans le temps et dans l'éternité, il sera vrai de dire : toute gloire est due, toute gloire est rendue au très Précieux Sang de Notre-Seigneur Jésus-Christ ; c'est le sens de cette invocation aussi consolante que salutaire :

TOUTE GLOIRE AU PRÉCIEUX SANG à jamais dans les siècles des siècles.

---

## Soupirs vers Dieu

---

Dieu, qui fais mon martyr  
Et ma félicité,  
Permits que sur ma lyre  
Je chante ta bonté.

Ah ! que ton cœur réponde  
A l'ardeur de mon chant  
Et que ta main m'inonde  
Des doux flots de ton Sang !

A des clartés nouvelles  
S'ouvre aujourd'hui mon cœur,  
Et je sens que des ailes  
M'élèvent au Seigneur.

O Jésus, je m'élançe  
Vers toi, vers ta beauté ;